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ФОРУМ

на газету «Вечерний Петербург»
на 2�е полугодие 2013 года во всех почтовых

отделениях Санкт�Петербурга и в РЕДАКЦИИ.

ВНИМАНИЕ! УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
 до 15 июня продолжается

ОСНОВНАЯ подписка

С 14 по 24 мая время работы отдела распространения газеты:
11.00 — 16.00 (суббота, воскресенье — выходные).
Телефон для справок (812) 334�35�57.

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА 6 МЕСЯЦЕВ

Льготная подписка в почтовых отделениях
для ветеранов войны, инвалидов 1�й и 2�й групп

Почтовые отделения 706,26 руб. 674,46 руб. 372,90 руб. 361,86 руб.

Организации, Индекс 54980 (основной    Индекс 54981
осуществляющие  выпуск с пн. по пт.)        (пятничный выпуск)
подписку

до адресата до востр. до адресата до востр.

Почтовые отделения 801,60 руб. 760,92 руб. 407,04 руб. 392,88 руб.

Редакция  газеты 735 руб. 696 руб. 378 руб. 363 руб.

ПОДПИСКА В РЕДАКЦИИ

Индекс  Л4980 (основной выпуск)     Индекс   Л4981 (пятничный выпуск)

Наш адрес: улица Мира, 34, лит. А. Проезд: от ст. метро «Выборгская» автобусом №14,
трамваями №6 и №2 или от ст. метро «Горьковская», «Петроградская».

Школьная форма и школьное питание должны предоставляться бесплатно — так же, как и
учебники. Об этом заявил главный санитарный врач РФ Геннадий Онищенко, назвав школьную
форму «мощным рычагом влияния на здоровье детей».

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

НА ВЧЕРАШНЕМ ЗАСЕДАНИИ петербург-
ского парламента глава постоянной комиссии
по вопросам правопорядка и законности Кон-
стантин Серов отказался от мандата депутата,
чтобы возглавить Невский район, которым с
2006 года руководил Сергей Ситдиков.

Процедура заняла не много времени —
47-летний Константин Серов вышел на три-
буну и... попросил у коллег прощения.

«Спасибо всем за тот опыт, за знания, ко-
торые я получил здесь, за вашу доброту, —
произнес Константин Николаевич. — Про-
стите меня за все сделанное и несделанное».

«Вечёрка», как и обещала, передала ново-
му главе обращения от жителей Невского
района, пришедшие на горячую линию газе-
ты. Жители жаловались на необоснованно за-
вышенные тарифы, на качество услуг, несде-
ланный ремонт.

Константин Николаевич, чьи избирате-
ли живут именно в Невском районе, пообе-
щал рассмотреть все жалобы. Наша газета
будет следить за исполнением обещаний
главы района.

Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

 Константин Серов попросил
прощения у коллег

по ЗакСу
И ПООБЕЩАЛ «ВЕЧЁРКЕ» РАССМОТРЕТЬ ВСЕ ЖАЛОБЫ

ЖИТЕЛЕЙ НЕВСКОГО РАЙОНА, ПОСТУПИВШИЕ

НА НАШУ ГОРЯЧУЮ ЛИНИЮ

Председатель ЗакСа Вячеслав МАКАРОВ:
— Константин Николаевич Серов — один из опытнейших депу�

татов. Еще в 1990 году он был избран депутатом районного сове�
та, с 1994 года — депутат Законодательного собрания Санкт�Пе�
тербурга всех пяти созывов. Убежден, опыт работы в петербург�
ском парламенте, в том числе на руководящих должностях, по�
может успешно трудиться на благо жителей нашего города уже
на новой должности.

Депутат Борис ВИШНЕВСКИЙ («Яблоко»):
— Думаю, Константину Серову просто стало скучно в ЗакСе,

особыми успехами он не отличался — мне даже не вспомнить о
сколь�нибудь его заметных проектах, идеях, которые он предла�

гал бы к обсуждению. Но он знает Невский район — в 1990�е был
депутатом в Невском райсовете и, возможно, как администратор
будет полезен на своем посту.

Заместитель руководителя фракции КПРФ Алексей ВО�
РОНЦОВ:

— Искренне сожалею, что Константин Серов покидает парла�
мент, — он очень деловой, толковый депутат. Прямо скажу — его
заменить сложно и трудно, его явно будет не хватать Законода�
тельному собранию: у него большой стаж работы в парламенте, я
вместе с ним работал в первом созыве ЗакСа. Он очень хорошо
знает Невский район, и считаю, что это находка администрации
Санкт�Петербурга, губернатора и Невского района.

Законодательство
будет

совершенствоваться
ОТКРЫЛСЯ

III ПЕТЕРБУРГСКИЙ

МЕЖДУНАРОДНЫЙ

ЮРИДИЧЕСКИЙ ФОРУМ

«РЕАЛИИ сегодняшних дней будут спо�
собствовать совершенствованию юриди�
ческой системы в России», — заявил пре�
мьер�министр РФ Дмитрий Медведев на
открытии III Петербургского международ�
ного юридического форума.

«Законодательство будет совершенство�
ваться. Реальность нас к этому взывает», —
подчеркнул председатель правительства.

Как сообщает БалтИнфо, премьер кос�
нулся вопроса зависимости привлекатель�
ности национальной юрисдикции и благо�
приятной бизнес�среды от качества госу�
дарственного управления и предоставле�
ния услуг.

«В нашей стране немало ведомств погру�
жается в Интернет. Большое количество за�
конопроектов проходят общественные об�
суждения. Это усиливает контроль за зако�
нотворчеством со стороны гражданского
общества», — отметил Дмитрий Медведев.

По его словам, в России прикладывает�
ся немало усилий для усиления прозрач�
ности власти, в том числе судебной.

«Правительство внесло законы, способ�
ствующие прозрачности судебной систе�
мы. Усиливается контроль за работой су�
дей и всей судебной системы. От этой ра�
боты есть положительный эффект. Мы ее
будем продолжать», — подчеркнул глава
правительства.

Премьер�министр заявил, что Россия
должна войти в двадцатку лучших миро�
вых юрисдикций по критерию простоты
открытия бизнеса. По его словам, процесс
совершенствования корпоративного зако�
нодательства идет. Так, в рамках «дорож�
ной карты» по оптимизации процедур по
созданию юридических лиц подготовлен
проект федерального закона, в соответ�
ствии с которым сокращаются сроки реги�
страции юрлиц государственных и вне�
бюджетных фондов с пяти до трех рабочих
дней. Также в Госдуму внесены поправки в
Гражданский кодекс.

Добавим, что в форуме принимают учас�
тие более 2500 экспертов в составе делега�
ций из 51 страны. Форум планируют посе�
тить министры юстиции Литвы, Чехии, Сло�
вакии, Польши, Венгрии, Хорватии, Италии,
Голландии, Египта, Индии и Боливии.

Подготовил Иннокентий ВНЕШНИЙ

КОММЕНТАРИИ
Константин Серов хорошо знает ситуацию в Невском районе,

который он представлял в Законодательном собрании.


